

News Release

2015年10月26日

曙ブレーキ野球部、第68回実業団野球業種別東京大会で3位入賞

曙ブレーキ工業株式会社(代表取締役社長:信元久隆 本店:東京都中央区 本社:埼玉県羽生市)の野球部は、蒼龍旗争奪第68回実業団野球業種別東京大会において3位に入賞しました。

今回 akebono 野球部が出場した蒼龍旗争奪戦は、18業種の予選で準優勝以上を果たした強豪チームの みが出場する大会です。

初戦、2回戦と順調に勝ち進んだ akebono 野球部は準決勝で京葉ガスと対戦しました。準決勝は 10 月 20 日(火)に東京ドームで行われ、0 対 0 のまま制限時間となりました。9 回より無死満塁からスタートする特別ルールであるサドンデスに突入し、9 回表に 3 失点したものの、9 回裏で 3 点を取り返し 2 度目のサドンデスとなりましたが、10 回表に 5 失点、10 回裏に 2 点を返すも逆転ならず、5 対 8 で敗れ、3 位入賞が確定しました。

今後とも akebono 野球のご支援をよろしくお願いいたします。

【試合結果】

曙ブレーキ工業 5 対 8 京葉ガス

以上